



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 182 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Hospital de Jaén intensifica trabajos para combatir el Zika

**A la fecha se han detectado 77 casos de Zika en la ciudad de Jaén**

El Director del Hospital General de Jaén; Edwin Ramírez Tenorio, refirió que la mayor importancia se está dando a las mujeres gestantes. “Ahora estamos sacando muestras de sangre a nuestras gestantes y están siendo analizados en un laboratorio especializado para poder determinar si tienen la enfermedad del Zika u otro tipo de mal”, agregó.

“También estamos atentos a la salud de nuestros niños, por lo que medimos el perímetro cefálico; es decir la cabeza del niño, y si es más pequeña de lo normal, le sacamos una muestra para determinar si es Zika”, indicó.

Edwin Ramírez Tenorio manifestó que un equipo de especialistas se están encargando de realizar visitas personalizadas casa por casa para brindar charlas de prevención y seguridad. “Gracias al esfuerzo articulado que venimos desempeñando se han logrado detectar a tiempo los casos de Zika y hasta la fecha, afortunadamente no han ningún muerto”, sentenció.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 04 de julio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**